

新潟の話【理事長コラム】

学会で初めて新潟という街を訪れた。あまり期待していなかったが、信濃川や日本海の美しい都市である。何より飯がうまいのが良かった。米がうまいのでついつい食べ過ぎる。

父の俳句の師である高野素十が学長であった新潟大学を見に行った。今は近代的な大病院であるが、その後ろに赤レンガの学舎が残っていた。

ドッペル（ドイツ語で2度という意味）坂という大学へ上がる急な坂があり、学生が街に出て、酒を飲んでここを駆け上ると、成績が悪くなり留年すると言っていたらしい。

すぐそばには県で一番有名だった鍋茶屋という料亭があり、素十先生はお酒がお好きだったので、きっとここで飲んでいただろうと思った。

帰りに念願の弥彦神社をお参りしてきた。天香語山命というが、私の研究ではこの人こそヤマトタケルだと思っている。西暦3世紀に船でこの地に来て農業などを教えたとされる。

うまい米はこの神のお陰だと感謝した。



理事長 田中 誠



職員旅行で多賀大社に行きました

7月に、職員旅行第2班で多賀大社参拝ツアーに行ってきました。

天気が良く絶好の参拝日和でした。



皆さんの祈願が成就するといいですね。

施設長就任について 令和元年8月1日より施設長の就任がございますので、お知らせ致します

就任	特別養護老人ホーム ひだまり 施設長 そよかぜデイサービスセンター 施設長	森本 和範 村井 敏子
----	--	----------------

法人施設長 一覧	社会福祉法人南知多 統括施設長	早川 一洋
	特別養護老人ホーム あい寿の丘 施設長	早川 一洋
	ケアハウス みなみ苑 施設長	早川 一洋
	特別養護老人ホーム ひだまり 施設長	森本 和範
	南知多町デイサービスセンター 施設長	村井 敏子
	そよかぜデイサービスセンター 施設長	村井 敏子

私ども一同、地域の高齢者福祉向上に専心する所存でございますゆえ、何卒倍旧のご支援ご鞭撻を賜りますよう謹んでお願ひ申し上げます。

令和元年8月吉日
社会福祉法人南知多 理事長 田中 誠

あい寿の丘 ほっかほか
ふれあいホットニュース

大きな鯛を見学しました



毎年、豊浜鯛祭りが開催される直前に、既に完成している大きな鯛を豊浜地区出身のご利用者と一緒に見学を行っています。



大きな鯛を見ると「どえりえあ大きい鯛だね」「豊浜鯛祭りは毎年盛りあがるからね」と興奮した様子です。

梅雨空のもと、少し天候も心配されました。が、今年も大きな鯛から元気をもらい、帰宅後は鯛見学の話題で盛り上りました。

また、お祭り当日の夜は花火も鑑賞することができ、素敵な時間を過ごすことができました。



あい寿の丘でスイカ割り

夏の風物詩スイカ割り、ご利用者には目隠し無しで叩いてもらいました。

でもスイカが固くなかなか割れず、ご利用者からは「このスイカ割れんよ、偽物じゃない?」と、疑いの声も出る程でした。

そこで職員が目隠をして挑戦。ご利用者の指示で叩きますが、なかなか当たりません。

でも、何度かやるうちに見事命中!割ったスイカは皆さんで美味しく頂きました。



喫茶店でケーキセットを味わいました

ひだまりのご利用者が、近くの喫茶店へ行ってきました。メニュー表を見て大好きなケーキのセットを選んでいました。

テーブルの上に並べられると「わあ～美味しい」「食べるのもったいないね」と笑顔いっぱいで、じっくりと味わいながら幸せなひとときを過ごしました。

-----ところてん作りを楽しみました-----

ケアハウスのご利用者から頂いた天草を煮出してところてんを作りました。「やっぱり天草から作ったから美味しいね」「匂いがちがうよ」と喜んで頂けました。



遠足を楽しみました

南知多町デイサービスでは、遠足に出かけ鯛祭りの鯛を見学してから、魚太郎で買い物をしてきました。

大きな鯛を見てびっくりされるご利用者もいらっしゃいました。

魚太郎では、試食をし、おいしい煎餅などたくさん買ってみました。



オセロゲームを楽しんでいます

毎日猛暑なので、余暇活動は室内の涼しい環境でオセロゲームを楽しんでいます。

オセロの効果は脳の体操にも良く、すっきりリフレッシュできると言われます。

子どもからお年寄りまで、誰でも気軽に楽しめるのもオセロの魅力で、ご利用者とのコミュニケーションツールとしてもブームになっています。



昼食にうな丼を味わいました

7月27日、土用丑の日には昼食にうな丼をご用意。もちろん、皆さん大喜びでした。

うなぎには、ビタミンAやビタミンB群など、疲労回復や食欲増進に効果的な成分が多く含まれていますね。

暑い日が続きますが、うな丼を食べて暑い夏を乗り越えましょう。



-----ひだりのかき氷作り-----

技能実習生と一緒に、午後のティータイムでかき氷を作りました。イチゴ味・抹茶味のどちらかを選んでいただき、ご家族からいただいたスイカと練乳をトッピングして、豪華なかき氷になりました。皆さん、美味しく召し上がっていただきました。